
J’ai une question à poser au peuple de France !

[Source : place-armes.fr]

Par Jean Pierre Fabre-Bernadac

Il s’appelait Nahel, il habitait Nanterre dans les Hauts de Seine, il a été
tué dans sa ville par un policier alors qu’il venait de commettre un refus
d’obtempérer. La voiture qu’il conduisait sans permis (il n’avait que
17 ans), une Mercedes de grand luxe possédait une plaque polonaise et lui
avait été prêtée par un « ami ».

À cette occasion Kylian Mbappé indiqua sur Twitter, suite à la mort de ce
« petit ange »… « J’ai mal à ma France ». La sphère politico-médiatique à
l’unisson, des artistes aux footballeurs, se mit en ébullition et déversa sa
haine envers la police. La marche blanche après son décès fut relayée en
direct sur toutes les chaînes d’info pendant des heures. Lors de celles-ci sa
mère se positionna sur un camion en gesticulant et en rythmant les cris, « la
police tue » « la police est raciste », auprès des 5000 participants. Quant
aux députés, la « Macronie » leur imposa pour ce petit caïd une minute de
silence.

Les incidents qui s’en suivirent gagnèrent rapidement en intensité et une
partie de la France se mit à flamber. En six nuits d’émeutes, le ministère de
l’Intérieur comptabilisa 5 660 véhicules incendiés, près de 1 059 bâtiments
brûlés ou dégradés, 254 attaques de commissariats ou de gendarmeries et plus
de 720 membres des forces de l’ordre blessés, ainsi que 35 sapeurs-pompiers.
Le total des dégâts se chiffra à 650 millions.

Il s’appelait Enzo, il habitait La Haye-Malherbe dans l’Eure(([1]
https://france3-regions.francetvinfo.fr/normandie/eure/louviers/poignarde-a-1
5-ans-pour-un-simple-regard-quelle-rage-il-faut-avoir-pour-faire-
ca-2817860.html)), il n’avait que quinze ans. Il se rendait avec sa petite
amie au stade de foot de son village quand il croisa deux adolescents en
voiture dont le conducteur n’avait pas le permis. Une altercation pour un
« mauvais regard » éclata, Enzo fut grièvement blessé d’un coup de couteau,
il réussit à se trainer jusqu’à la caserne des pompiers située à 100 mètres
avant de mourir.

Pourquoi périr pour un simple « mauvais regard » comme le rapportèrent le
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maire du village, les enquêteurs et la procureure ? Le « nouvel Obs » nous
l’explique en précisant qu’un mauvais regard est un code particulier qui
appartient à certaines cultures. Lesquelles ? Le quotidien reste muet sur
cette question.

J’ai essayé de savoir si Kylian Mbappé avait, là aussi, eu mal à sa France,
mais je n’ai rien trouvé sur Tweeter. J’ai cherché à m’informer, malgré le
peu de commentaires, sur les suites de cette agression. Ses parents avaient-
ils violemment manifesté après le meurtre ? Et ce dernier avait-il engendré
des débordements ? Mais rien, ni violence, ni voiture brûlée, ni vitrine
brisée, le seul moment fort fut une paisible marche en sa mémoire. Une marche
blanche qui ne fit pas la une de l’actualité. Une marche blanche où la mère
d’Enzo, ne fit pas pétarader une petite cylindrée en mémoire de son fils, fan
de moto, comme le fit la mère de Nahel. Une marche blanche ou le silence
était de mise et où aucun participant ne se permit de faire d’amalgame avec
certaines racailles.

D’ailleurs combien de personnes en France eurent connaissance de cette
tragédie ? Il fallait arpenter les médias avec zèle pour découvrir ce drame.
Alors une question évidente se pose : pourquoi ce : deux poids deux mesures
chez les politiques, dans les médias et même chez les célébrités ? Pourquoi
pour l’un pleurer de rage et en faire l’affaire de l’année et pourquoi pour
l’autre l’ignorer comme un banal fait divers ?

La réponse est évidente, parce que vous français n’avez pas eu le courage de
témoigner en clamant qu’Enzo valait bien Nahel ! (et je me mets bien
volontiers dans le lot, même si…)

Parce que vous n’avez pas eu la volonté d’aller devant les médias pour leur
crier : « votre silence est ignoble ». Parce que vous n’avez ni interpellé le
Président de la République, ni les ministres pour les interroger sur leur
non-dit face à la mort de l’adolescent. Parce que vous n’avez pas osé vous
indigner de cette minute de silence à l’Assemblée Nationale pour un « jeune »
qui avait eu affaire à la justice alors que des dizaines de soldats, morts
pour la patrie en Afghanistan ou en Afrique, n’ont pas eu cet honneur. Parce
que vous avez eu peur de manifester votre nausée devant un tel crime. Parce
que tout simplement vous avez eu peur de vous faire remarquer en expliquant
qu’un des nôtres vaut bien un des leurs !

En fermant les yeux vous avez remplacé le courage d’une nation qui engendra
les poilus de 1915 par la lâcheté en 2023 d’une majorité silencieuse doutant
d’elle-même.

Les Romains dans l’antiquité expliquaient : « Le courage augmente en osant et
la peur en hésitant », les Français d’aujourd’hui par leurs faiblesses
parviennent à renverser cette citation.

Ce qui est incompréhensible c’est que les gens qui pensent « français
d’abord » sont majoritaires, mais n’osent pas s’exprimer pour ne pas être
traités d’« extrême droite » !



Enfin pour conclure j’aimerais mettre en garde nos concitoyens en citant
Machiavel :

« Celui qui contrôle la peur des gens devient le maître de leurs âmes. ».

Attention peuple de France à ne pas perdre votre âme en ajoutant à votre peur
votre propre déshonneur !

Jean Pierre Fabre-Bernadac
(Président de « Place d’Armes »)


